



ALUMNO(A): Aguilar Villar Luis Enrique

DOCENTE: Jorge David Oribe Calderón

MATERIA: Historia de la arquitectura mexicana

ACTIVIDAD: 1

PASIÓN POR EDUCAR

CUATRIMESTRE: 3er Cuatrimestre

GRUPO: LAR04EMC0121-A

LUGAR Y FECHA: Comitán de Domínguez, chis. 05/07/22

ARQUITECTOS MEXICANOS - PENSAMIENTO.

La Construcción de la Modernidad en México.

Junto al deseo de construir una sociedad moderna estuvo también la voluntad de fabricar la ficción de un país unido. El término de modernidad incompleta, hace referencia a las contradicciones entre diferentes versiones de progreso, por ejemplo, entre una modernidad cultural y aquella política o social.

Arquitecto Mario Pani Darqui.

Fue fundador del Colegio de Arquitectos de México (1946). Pani fue un gran innovador de la morfología urbana de la Ciudad de México y construyó en la mayor parte de ella, desarrollando y participando en los planes urbanísticos más ambiciosos e importantes del siglo XX en México.

La Arquitectura y sus Autores.

No es casualidad que en el despacho de José Villagrán coincidieran Juan O'Gorman y Enrique del Moral, como no es casual que en ese momento de ahí surgiera la que se ha denominado la primera obra moderna en México el Instituto de Higiene y Granja Sanitaria en Popotla (1925)- en cuyo proyecto colaboraron y que hubiesen sido ellos quienes poco antes instauraran a Villagrán a los 23 años de edad- como su profesor en la Academia de San Carlos donde inició la nueva doctrina.

Arquitecto José Villagrán García.

Realiza sus estudios profesionales en la Escuela de Arquitectura de San Carlos entre 1918 y 1922. Formó parte del grupo de arquitectos del departamento de Salud estatal, de la SSA, de 1924 a 1935; Práctica privada desde 1935. Fue miembro de la SAM, presidente de ésta en 1926, y académico emérito en 1979; miembro del CAM en 1955.